

MICHEL ROJKIND

SOCIO FUNDADOR



© Rojkind Arquitectos, photo by Santiago Ruizseñor

Michel Rojkind (Ciudad de México 1969) cursó estudios de Arquitectura y Planeación Urbana en la Universidad Iberoamericana (1989-1994).

En 2002 funda Rojkind Arquitectos, un despacho de arquitectura enfocado al desarrollo de tácticas innovadoras orientadas a la experiencia de los sentidos en los espacios. Diseña soluciones arquitectónicas y de planeación urbana que van más allá de la funcionalidad. Sus proyectos buscan generar un impacto positivo a nuestra sociedad y al medio ambiente.

“Generamos estrategias que mejoran el resultado final del diseño; en estos tiempos las propuestas deben buscar el máximo potencial, necesitan aportar un valor agregado y dar algo de vuelta a la sociedad...” Michel Rojkind.

Ha sido profesor invitado en el Instituto de Arquitectura de California del Sur (SCI-Arc) en Los Ángeles, en el Instituto de Arquitectura Avanzada de Cataluña (IACC) en Barcelona y en la Universidad de Pensilvania (UPenn). Rojkind ha participado como jurado en múltiples premios y competencias internacionales y ha dado conferencias alrededor del mundo dentro de los que destacan: TEDx en 2010, 3er Foro Holcim para la Construcción Sostenible en 2010, “Innovación” de la revista Architectural Record en 2011, World Architecture Festival (WAF) en 2013, Design Indaba durante el 2014, AIA NY Jury en 2016, PLAT 2016 / 2017, PINC 2016 / 2017, AIA Arizona Jury en 2017, Giants for Design de la revista Interior Design en 2017.

En el año 2015, Michel Rojkind obtuvo la Beca del Sistema Nacional de Creadores de Arte del Fondo Nacional para la Cultura y las Artes de México.

Su trabajo ha sido publicado en un sin número de libros y revistas alrededor del mundo dentro de las que destacan New York Times, Wallpaper*, Surface Magazine, Times, Architectural League of New York, Forbes, Architectural Record, Dezeen, entre otros.

En el año 2017 estuvo dentro de la lista de “Los 300 líderes más influyentes de México”.